



## ABSTRAK

# PENGARUH CAR, FDR, NPF, BOPO, NOM DAN DER TERHADAP PROFITABILITAS (RETURN ON ASSET) BANK UMUM SYARI'AH YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2013-2017

Oleh :

**M. Nauval Fauzan**  
11471106295

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa kuat pengaruh variabel *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Financing Deposit to Ratio* (FDR), *Non Performing Financing* (NPF), *Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional* (BOPO), *Net Operating Margin* (NOM), dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap tingkat Profitabilitas pada Bank Umum Syariah yang diproksi oleh Return On Asset (ROA) periode 2013-2017. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari data Laporan Keuangan Publikasi Tahunan Bank Umum Syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2017.

Populasi dalam penelitian ini adalah 7 Bank Umum Syariah di Indonesia. Penelitian ini menggunakan metode *Purposive Sampling* dan akhirnya 6 sampel Bank Umum Syariah yang digunakan oleh peneliti yakni Bank BCA Syariah, Bank BNI Syariah, Bank BRI Syariah, Bank Bukopin Syariah, Bank Panin Dubai Syariah Indonesia dan Bank Syariah Mandiri. Pada penelitian ini digunakan metode analisis statistik deskriptif, uji stationeritas, uji model regresi, uji asumsi klasik, analisis regresi linear berganda dan pengujian hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel CAR, NPF dan DER tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Profitabilitas Bank Umum Syariah yang diproksi oleh Return On Asset (ROA). Sedangkan variabel FDR berpengaruh secara negatif dan signifikan, variabel NOM dan BOPO berpengaruh secara positif dan signifikan. Variabel CAR, FDR, NPF, BOPO, NOM dan DER mampu menjelaskan sebesar 90,28% variasi pengungkapan Profitabilitas yang di proksi oleh Return On Asset (ROA), sedangkan sisanya dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci :** *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Financing Deposit to Ratio* (FDR), *Non Performing Financing* (NPF), *Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional* (BOPO), *Net Operating Margin* (NOM), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Return On Asset* (ROA)